
3 Pièces

65 m²

Réf. AR1201

945 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Architecture  contemporaine,  cette  résidence  construite  en  1972  par

Yvan  Dupouy  et  Michel  Luquet  dispose  d'un  accès  direct  à  la  plage.

L'appartement de 65m2 en étage s'ouvre sur une terrasse donnant sur

la  forêt.  En forme de paquebot le  Panoramic est  situé sur  la  plage de

Pereire  et  entouré  sur  un  kilomètre  de  zones  forestières  non

constructibles,  ce  qui  en  fait  un  lieu  unique  et  emblématique

d'Arcachon.  Son  hall  d'entrée  et  les  parties  communes  parfaitement

entretenues ont  conservé leur  décoration seventies  digne d'un film de

Stanley Kubrick, que ce soit la loge du gardien, toujours en poste, ...

Contemporary architecture, this residence built in 1972 by Yvan Dupouy and Michel

Luquet has direct access to the beach. The 65m2 apartment overlooks the forest

with  a  glimpse  of  the  sea  from  the  terrace.  Shaped  like  an  ocean  liner,  the

Panoramic  is  located  on  Pereire  beach  and  surrounded  by  a  kilometer  of

non-constructible  forest  areas,  making  it  a  unique  and  emblematic  place  in

Arcachon.  Its  entrance  hall  and  the  perfectly  maintained  common  areas  have

retained their seventies decoration worthy of a Stanley Kubrick film, whether it is the

caretaker's lodge, still on duty, the intercom, the ...

ARCHIK

252 Bd de la cote d.argent  - 33120 ARCACHON
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